

# Procuraduría Demanda Mujeres por Alimentos

No sólo los padres irresponsables son demandados por la Procuraduría por abandono de sus hijos o por no proveerlos de alimentación, sino que también las mujeres son enjuiciadas por sus maridos por la misma causa.

La Procuraduría está tramitando en estos momentos numerosas causas contra madres que abandonan el hogar y no se vuelven a acordar de sus hijos, dejando toda la carga económica y moral a los padres, por lo que éstos se han presentado en demanda de justicia.

Ha sido tradición de la Procura-

duría, desde su fundación, entablar juicios por alimentos congruos a los padres que no quieren ayudar a sus hijos —invocando cualquier pretexto— pero hoy, también las madres que no dan su aporte económico a hogares pobres, a pesar de ganar buenos salarios, son objeto de juicio por parte de la dependencia.

Especialmente, la Procuraduría sigue numerosos juicios contra mujeres residentes en el exterior. Para hacer efectivas las ayudas económicas han solicitado la colaboración de las vías diplomáticas. Los solicitantes comprueban

legalmente su paternidad y la maternidad de las demandadas para luego librar oficio. Hasta hoy se siguen juicios de madres que trabajan en Nueva York, Los Angeles, Alemania y Puerto Rico.

El mismo procedimiento se usa en los casos de las mujeres que demandan a los maridos cuando salen del país.

## Bachiller Salvadoreño Muere en Accidente en Nueva York

El salvadoreño José Cruz Navas Hernández, de 27 años, murió en accidente de tránsito en Nueva York, EE.UU., el viernes en la noche, según informan familiares suyos residentes en esta capital.

Navas Hernández —agregan los informes— tenía un año y tres meses de residir en aquella metrópoli, con su esposa Esther Montalvo de Navas a quien le deja un niño de 3 años. La señora de Navas está en cinta.

Navas Hernández, quien es bachiller en Ciencias y Letras, se

dirigía a su trabajo cuando fue golpeado por un coche que se pasó un "alto", según indican las informaciones, agregan que el compatriota pereció en el acto.

El cadáver —agregan— será traído a San Salvador, el jueves o viernes. Era hijo de José Anastasio Navas y Haydée Hernández, quienes residen en San Sebastián, Ciudad Delgado.

El ahora ociso trabajó en esta capital en el departamento de Catastro, de la Dirección de Contribuciones Directas.

## Niño se pierde en Campo de la Feria

El niño Juan Miranda, de 8 años, se extravió el domingo 31 de julio en el Campo de la Feria, cuando acompañaba a su tía Juana Miranda.

Los padres del niño son María Isabel Miranda y Juan Cornejo, quienes residen en San Vicente, pero su tía, que reside en esta capital, en la colonia Santa Eduvigis, calle Principal, N.º 9, cerca de la colonia Santa Lucía, pide informes de su paradero.

Juan Alberto vestía pantalón gris caudriculado, camisa blanca con rayas verdes, zapatos negros. Es moreno, pelo liso, zarco.



FANGO EN BOSQUES DEL MATAZANO. Después de cada tormenta, en la Urbanización Bosques del Matazano 1 se forman grandes lodazales en los que se atascan los vehículos, y sobre el pavimento quedan después capas de tierra de hasta 20 centímetros. Posteriormente al secarse se levantan grandes polvaredas.

## Dos Muertos en Choque en la Carretera Sonsonate-Acajutla

SONSONATE. Dos muertos y varios golpeados hubo en un choque, ayer a las ocho y media de la mañana, en la carretera de esta ciudad al puerto de Acajutla.

A poca distancia del puerto chocaron el bus 73202, manejado por José Antonio Miranda Rodríguez, con el cabezal de camión C-216841 (guatemalteco) manejado por Salomón Peralta.

A consecuencia de los golpes en el choque murieron Gilberto Gómez Guevara, de 20 años, mecánico originario de San Salvador y quien iba en el bus, al igual que Mártir Gavidia Canales, de 22

años, pintor, originario de la capital. Los golpeados son Rosa Haydée Méndez, José A. Rodríguez, Luis Alonso Rivas Méndez, Víctor Menjivar, Antonio Rivas Navarro y Ana Margarita Rodríguez. Esta última era compañera de vida de Gavidia Canales, uno de los muertos. Los cadáveres fueron reconocidos por el Juez de Paz de Acajutla. La Policía de ese puerto realizó la inspección y ordenó el traslado de los heridos a diversos centros asistenciales. En vías de investigación ha sido detenido el motorista del cabezal que salió con golpes leves.



PERECE EN EE. UU. El Bachiller en Ciencias y Letras José Cruz Navas, de 27 años, originario de Ciudad Delgado, murió en accidente de tránsito en Nueva York, Estados Unidos.

## TABLERO JUDICIAL

REPETIRAN JURADO EN ZACATECOLUCA

ZACATECOLUCA. La Cámara de lo Penal de San Vicente anuló la sentencia condenatoria de 15 años para cada uno de los reos presentes Víctor Manuel y Lucio Caminos, procesados por doble homicidio en los hermanos Samuel y Pedro Vázquez y lesiones en Victoriano Vázquez, cuyo hecho ocurrió el 25 de mayo de 1971, en el Cantón Santa Lucía, de esta comprensión. La Cámara de San Vicente —según se informó— anuló la sentencia y ordena que se repita el jurado, debido a que los reos también fueron acusados de robar las armas de sus víctimas y sobre tal delito no fue interrogado el tribunal de conciencia, lo cual tendrá que hacerse también en la nueva vista pública.

3 CADAVERES EN SONSONATE

Los cadáveres de María Victoria Hernández Portillo, José Muñoz Abrego y Gilberto Rodríguez Hernández, fueron reconocidos por las autoridades judiciales de Sonsonate, según reporta la

—Favor pase a la Pág. 29.

## Cambios en Administraciones de Aduanas en Todo el País

Cambios en las administraciones de Aduanas de todo el país fueron dadas a conocer por la Dirección General respectiva, dependencia del Ministerio de Hacienda.

Los nombramientos surten efecto a partir del primero de agosto y son: Aduana Aérea del Aeropuerto de Ilopango, ad-

ministrador don Víctor Chereghino, sub-administrador, don Daniel Solano. Aduana Terrestre, administrador don Luis Guerrero, sub-administrador, don Napoleón Portillo. Fardos Postales, administrador, don Carlos Preusse, sub-administrador, —Favor Pase a la Pág. 39.

## Depurada Causa por Muerte del Comerciante Daboub B.

Suficientemente depurada se encuentra la causa que se ventila en el Juzgado Cuarto de lo Penal de esta capital, por la muerte del comerciante Jorge Antonio Daboub Botto.

Del hecho se sindicó como autores a Noé Torres Vázquez, Roselia Portillo Miguel, Pablo Galán Espinoza, Mariano Navarro González y Juan Gonzalo Antillón, uno de los cuales resultó lesionado en la balacera que se suscitó durante el asalto al comerciante Daboub. El hecho fue cometido la noche del 20 de agosto de 1975, en las proximidades de la residencia

de la víctima, en la Colonia 10 de Septiembre, de esta capital.

Durante el asalto desahoreó un cartón en el que, según se dijo, el señor Daboub portaba fuerte suma de dinero, pues precisamente ese día había realizado una importante transacción comercial.

En el tribunal ha sido acumulada contra los imputados, la causa de la privación de libertad del taxista José Concepción Flores, delito por el que tendrán que responder ante el tribunal de conciencia, al ser llevada a jurado la causa de la muerte de Daboub Botto.

## Con Carabinas M-1 Cometan Homicidio en Zacatecoluca

ZACATECOLUCA. Con dos carabinas M-1, del Ejército Nacional, los individuos Juan Ramón Durán y Juan Antonio Candelario, le dieron muerte a Julio César Rodríguez en el Cantón San Faustino, según las investigaciones judiciales.

Los dos sujetos, que fueron capturados por la Guardia, confesaron en el Juzgado de Paz que por enemistad que tenían con Rodríguez, lo atacaron primero con las carabinas y luego le dieron machetazos.

Durán y Candelario —según se

informó— se hallaban escondidos en la Hacienda "San Francisco", cuya usurpación es investigada en otro tribunal. Las autoridades creen que ambos sujetos son dirigentes de la usurpación que hubo en la citada hacienda, que se halla en el Cantón Los Platanapnes. No se ha revelado aún cómo lograron las dos carabinas los imputados, pero se dijo que serán procesados por el homicidio y por la portación de armas militares. El crimen ocurrió el 22 de julio. (Hernández Bolaños).



PERECE. Sonsonate. Gilberto Guevara Gómez, de 20 años, pintor originario de San Salvador y residente al final de la 6ª. Calle Oriente, Lofitificación El Paraíso, pereció en accidente de tránsito en la Carretera Sonsonate-Acajutla, entre los kilómetros 81-82.



MUERE. Sonsonate. Mártir Gavidia Canales, de 22 años, mecánico, murió en el choque entre un microbús de la Ruta San Salvador-Sonsonate-Acajutla y el cabezal guatemalteco P-216841. 6 personas más resultaron golpeadas.